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令和４年度 沖野老人福祉センター 第４回  管理運営委員会 記録 

 

日 時：令和５年２月２１日（火）10 時～11 時 

会 場：沖野市民センター２階会議室 

出席委員：阿部良平、芦沢美代子、阿部孝子、渋谷澄人、髙橋勝男、田中廸子、 

丹野春江、千葉捷、寺嶋幹也、中村知恵子、畑山三枝子 

欠席委員：安藤信 

（５０音順、敬称略） 

      センター出席：天野館長、本田（進行・記録） 

 

１） 開会挨拶 天野館長 

  おはようございます。今日は皆さんにお久しぶりにお会いできて嬉しく思います。 

ご覧いただいてお分かりいただけるかと思いますが、まだ本格的な工事はまだな状態でし

て、館内調査中といったところです。仮事務所に移転してちょうど 1 ヶ月経過して少し慣れ

てきたところです。なお、現在は、天野、本田相談員、保坂看護師、の３名にケアマネージャ

ーを合わせた４名が事務所におります。今日は今年度の事業報告などさせていただきます

のでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２） 議題 

 ①事務所機能移転完了報告 

→令和４年１２月２８日からセンター休館となり、令和５年１月１９日に現住所に事務所機能

を移転させたことについて報告。 

 

 ②令和４年度管理運営委員会の活動報告 

→環境整備を中心とした活動を行ったことについて報告。 

 

 ③令和４年度センター実施事業報告 

→別紙資料を参照いただきながら、新規・継続した今年度の実施事業について報告。 

併せて、新型コロナウイルスについてこれまでセンターを利用されてきた皆様への感謝と

今後２類相当から５類へと変更された場合は仙台市からの新しいマニュアル（＝ガイドライ

ン）に則って営業すること、次年度の予定についても報告。 

また、５類に変更された際、市民センターを利用の際は市民センターのマニュアルに則るが、

老人福祉センター含め高齢者施設を利用するときはマスクを着用していただくよう協力依

頼する。 
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≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

 

・パソコン教室実施の予定とありますが、いつごろの予定でしょうか。（阿部孝子委員） 

→講師をお願いした方と先日お話しさせていただいて、６月～８月までで月２回×３ヶ月の

計６回を予定しております。（本田） 

※補足：その後、講師と検討、６月～８月の月１回×３ヶ月となる。 

 

・お知らせについてはどのようになりますか（阿部良平委員長） 

→センターだよりはこれまで通り発行されます。市民センターやスーパーなど、以前設置し

てあったところに今後も置かせていただきますのでご覧ください。（館長） 

・（利用者・来館者の）コロナ罹患についてセンターへ連絡は入っていませんか。（阿部委員

長） 

→入っていません。皆様のご協力を持ちましてセンター内で感染が拡がることもありませ

んでした。（館長） 

・マスクについてですが、コロナが無くなることはないので人が集まる場所では着けた方が

良いのでは、と思っている。（阿部委員長） 

 

・環境整備はどうなりますか。（阿部孝子委員） 

→令和５年度はお休みして、令和６年度から再開したいと考えています。（館長） 

 

 ④大規模改修工事進捗状況について 

→工事業者は入ってはいるが、まだ仙台市の担当者間とも顔合わせが出来ていない状態

で（引き渡し）納期が予定よりも遅れるのではないかとの懸念を感じていること、今後も進

捗状況についてはセンターだよりや管理運営委員会を通して報告する旨伝える。 

また、デイサービス（※以降、DS）南側の縦列駐車場については今回の工事予定に入って

いないので駐車場は広くならないこと、センター再開時には、職員が従来の６名（館長除く）

に戻ることを報告。 

 

≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

・業者は決まったのですか。休館（R４/１２/２８）から２ヶ月経ったのにまだ足場も組まれて

いないようだが。沖野市民センターの時はもっと早く事務所が組まれたりしていたが。 

・もう少しいろいろと決まっていると思ったらまだ（工事の方が）誰も来ていないし、事務所

もない。 

・DS の南側の芝生を業者に掃いてもらってはどうか。 
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３） その他 

・仙台市実施利用者アンケート（令和４年１１月～１２月）協力お礼並びに結果報告を行った 

 

≪今回のアンケート結果から読み取れる沖野老人福祉センターの傾向≫ 

①７０歳代～８０歳代前半の方々が多く利用されている                

②回答された方の８０％近くの方は介護認定を取得されていない健康な方 

③５年以上・１０年以上来館されている方が全体の５６％に上る 

④来館目的は健康づくり・仲間づくり 

⑤今後の課題は現在６０歳代～７０歳代の方々の新規利用者の獲得とそうした方々の 

意識調査への取り組み 

・・・など。 

 

≪委員の皆様から挙がった質問・意見など≫ 

・７０歳くらいまでは仕事をされている方が今は多い。 

・現在は老人クラブも７０歳代～８０歳代後半の方を中心に構成されています。 

若い層の人集めが重要となる。（阿部委員長） 

・集めた結果を市の方に上申するのでしょうか。（田中委員） 

→沖野老福分の結果として送っています。（本田） 

→それに対して、市としての対処は何かありますか。（田中委員） 

→現時点では特にありませんが、今度老人福祉センターの館長会議の場に仙台市の職員も

出席しますので話しておきます。（館長） 

→大規模改修工事終了後、館内のレイアウトも変更が予定されているため、部屋の使い方

も変わってくると思います。 

スッキリ体操と卓球２つのグループが同じ時間に実施できるなど部屋の使い方も変わって

くるかと思いますので、そういった使用に関するルールなど今後の委員会でお伝えして参

りたいと思います。(館長) 

 

 

４） 委員の皆様からの議題 

令和４年１１月～１２月まで意見を募ったが議題は挙がらず。 
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５） 閉会 阿部委員長挨拶 

 コロナ感染者もだいぶ少なくなってきて、終わればこういった生活も終わります。 

自由に頭を使いながら、テレビばかり見ることなく過ごしましょう。 

センターが再開したら健康づくりに励みたいと思います。 

 

以上 

 

 

 

 

次回 令和５年度 第１回 管理運営委員会 

開催予定日時：令和５年５月２３日（火） １０：００～ 

会場：沖野市民センター２階会議室 


